



Das Unternehmen Brainflash befasst sich seit über 20 Jahren mit umweltschonender Farbnebelabscheidung. Michael Eder und sein Team haben mehrere revolutionäre Systeme zur Aufnahme von Farbnebel für die Lackierindustrie entwickelt. Patente von Brainflash unterstützen unzählige internationale Lackierbetriebe bei der Reduzierung und Vermeidung schadstoffreicher Lackabfälle. Die Marke edrizzi® ist eines der laufenden Patente der Brainflash Patententwicklungs GmbH in Lienz.

Nachhaltigkeit ist bei Brainflash nicht nur Marketingtaktik, sondern Überzeugung. Deshalb wurde im Sommer 2014 ein BMW i3 angeschafft, um die Wege zwischen dem Administrationsgebäude im Bründlangerweg und der Technikzentrale in der Peggetz nachhaltig und umweltfreundlich zurück zu legen. Aufgeladen wird der edrizzi® E-Car mit selbsterzeugtem Strom aus der Fotovoltaik-Anlage.

Das Branding des umweltfreundlichen Autos präsentiert das neue Corporate Design der Marke edrizzi® - umgesetzt vom Grafikbüro Glänzer/Heigl in Graz.